



PRESSE-EINLADUNG

Die Mechanismen der Krankheiten sichtbar machen

Einladung zur Eröffnung des Bruker Preclinical Imaging Reference Center am 7. Juli 2014, 10.30 Uhr

Die Abteilung „Molekulare Bildgebung und Radiochemie“ am Institut für Klinische Radiologie und Nuklearmedizin (IKRN) der Universitätsmedizin Mannheim ist künftig Referenzzentrum von Bruker für die präklinische Bildgebung. Die Bruker BioSpin MRI GmbH ist der weltweit führende Hersteller von bildgebenden Systemen in diesem Bereich der medizinischen Forschung, die vor der Anwendung neuer Therapien am Patienten steht. Das neue Referenzzentrum wird von Professor Dr. Björn Wängler, Inhaber der Professur für Molekulare Bildgebung und Radiochemie, geleitet.

Das Bruker Preclinical Imaging Reference Center ist ein essentieller Baustein des Forschungscampus M²OLIE (Mannheim Molecular Intervention Environment), eines vom Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) geförderten Projektes, das sich der maßgeschneiderten molekularen Diagnostik und minimal-invasiven Behandlung von Patienten mit Tumorerkrankungen widmet.

Das Preclinical Imaging Reference Center wird am Montag, den 7. Juli 2014, mit einem Festakt eröffnet. Ein in den Festakt integriertes „Mini-Symposium“ zeigt in spannender Weise die aktuellen Entwicklungen im

PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Wissenschaftskommunikation
Dr. Eva Maria Wellnitz
Telefon: +49 621 383-1159 (-3184)
Telefax: +49 621 383-2195
eva.wellnitz@medma.uni-heidelberg.de

30. Juni 2014

Eröffnung des Referenzzentrums Festakt mit Mini-Symposium

am Montag, den 7. Juli 2014
um 10.30 Uhr
Universitätsmedizin Mannheim
Hörsaal 1 (Haus 6, Ebene 4)
Theodor-Kutzer-Ufer 1-3
68167 Mannheim

Programm

http://www.umm.uni-heidelberg.de/forschung/local/Programm_Festakt.pdf

Es wird zu diesem Termin außerdem eine umfangreichere Pressemitteilung geben.

Universitätsmedizin Mannheim
Medizinische Fakultät Mannheim
Theodor-Kutzer-Ufer 1-3
68167 Mannheim
www.umm.uni-heidelberg.de

Bereich der molekularen Bildgebung und der sogenannten Theranostik auf. Dabei wird es auch um die Herausforderung gehen, Ergebnisse der präklinischen Forschung am Modell in die klinische Anwendung am Patienten zu überführen.

Neben dem Dekan der Medizinischen Fakultät Mannheim der Universität Heidelberg, Professor Dr. Dr. Dr. h.c. Uwe Bicker, wird Professor Dr. A. Stephen K. Hashmi, Prorektor für Forschung und Struktur der Universität Heidelberg, die Gäste im Namen der Ruperto Carola begrüßen. Ebenfalls mit einem Grußwort schließt sich Alfred Dänzer an, Geschäftsführer des Universitätsklinikums Mannheim und Mitglied im Lenkungsausschuss des Forschungscampus M²OLIE, sowie Dr. Wulf-Ingo Jung, Managing Director der Bruker BioSpin MRI GmbH.

Als Vertreter der Medien sind Sie herzlich zur Eröffnung des Bruker Preclinical Imaging Reference Center eingeladen, bei der Ihnen die beteiligten Experten als Ansprechpartner zur Verfügung stehen..